
Die UWG-Fraktion beantragt, dass die Verwaltung über die bis zum heutigen Tag getätigten Einnahmen 
und Ausgaben bezüglich der Rahmenkonzeption Merl-Steinbüchel den Ausschussmitgliedern im 
nächsten Stadtentwicklungsausschuss berichtet und darüber hinaus den Mitgliedern mit der Einladung 

zur Sitzung einen Ausdruck einer Zusammenstellung der Einnahmen und Ausgaben zukommen lässt. 
 
 


